
 

 

１．件名：国立研究開発法人日本原子力研究開発機構の核燃料物質使用施設及び核燃料物

質加工施設における許認可申請スケジュールに関する面談 

 

２．日時：令和 5 年 5 月 29 日（月） 16 時 30 分～16 時 50 分 

 

３．場所：原子力規制庁 10 階南会議室 ※テレビ会議により実施 

 

４．出席者 

原子力規制庁 

原子力規制部審査グループ研究炉等審査部門 

立元管理官補佐、本多主任安全審査官、水野係員、瀬尾係員 

 国立研究開発法人日本原子力研究開発機構 

安全・核セキュリティ統括本部 安全管理部 施設保安管理課 技術副主幹 3 名、主査 

 

５．自動文字起こし結果 

別紙のとおり 

※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

 

６．提出資料 

・許認可申請スケジュール（使用施設・加工施設） 

 

以上 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:00 
アース 

0:00:04 
はい。 

0:00:06 
それでは本日は、日本原子力機構を主要施設及び加工施設の許認可申請
スケジュールに係る面談を開催、開始したいと思います。よろしくお願
いします。 

0:00:21 
規制庁の水野です。ではまずあの、 

0:00:24 
機構の方から、資料に基づいて説明をお願いいたします。 

0:00:30 
はい。原子力機構ＰＡＣホームナカムラです。資料に基づいて、原料の
原子力機構使用施設の各認可申請の予定についてですねご説明申し上げ
ます。 

0:00:43 
資料の方がですね前回手術末にご説明したものと変更箇所について赤字
で示してございますので、中身箇所を中心にですねご説明させていただ
きます。 

0:00:57 
まず 1 枚目の方に選任 1 となってるものについてですね一番上の大洗研
の南の使用変更許可についてこれは本日ですね許可いただいた時はご連
絡いただきましたので、その点を反映させていただいております。 

0:01:12 
こちらの方は終了案件ということでグレーというふうなもらってます。 

0:01:19 
その下の 2 番目の原科研の周辺公共下なんですけども、こっちは 4 月の
中旬に補正を提出させていただいて、当初 5 月中にお使いいただきたい
というところでお願いをしてた案件になってございまして、 

0:01:36 
明日朝、何か面談の中でも、ちょっと本件から防護についてご説明をさ
していただきますけども、若干 6 月にずれ込むかなという認識でおりま
す。一応現場の方にもその旨を長谷がしておりましてもご理解はいただ
いてますので、 

0:01:55 
今の状況、説明するような、明日の説明を経てですね、許可をいただく
のを待つという状況だというふうに理解をしております。 

0:02:08 
1 番目は特に変更ございませんので割愛します。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 
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0:02:11 
続きましてページでですね優先順位 2 の方なんですけども、こちらは基
本的には前回お示ししたものからはマリンパークと。 

0:02:23 
いうことでございます。一応申請中の案件が 456 となってございまし
て、定期、質問等に対応させていただいているというふうな規定がされ
ます。 

0:02:37 
続きまして 3 ページ目ですね、優先順位 3 番ということで、佐治のとこ
ろを中心に説明をさせていただきます。中は、 

0:02:49 
来期仕様変更とかなんですけども、こちら先日面談の中面談時、行政相
談という形で、ちょっとご相談させていただいたと思うんですけど燃研
棟の容器の詰め替え作業終わりました。それの作業と、 

0:03:07 
あとは廃止に向けて幾つか設備の撤去いたしますのでそういったものを
記載するという編成を考えてございます。併せてですね、ＪＭＴＲ、こ
ちらも以前、行政相談の中でご説明させていただきましたけども、原形
あれがＡＴＦからはい。 

0:03:27 
はい関係、入れてんですがこちらの方をですね、 

0:03:31 
Ｇがワーの配管撤去というところを許可いただいてまして、税務側もあ
わせ撤去しようということになりましたので、これに伴う変更許可を申
請をさせていただくと、燃研閉じ合わせて一本で指示させていただくと
いうところで調整つきましたので、 

0:03:49 
元締めがー檜山伴の方と廃止措置計画の対応についてちょっとご議論を
させていただいてそちらの方へと使用変更許可後にですね、排水計画変
更認可審査していただくというところで年 1 回と話がついたので、 

0:04:07 
今回めどが立ったということで年限とか合わせて 6 月に申請をさせてい
ただくというふうには、調整をさせていただいております。 

0:04:16 
あと 11 番、これ原科研の戸次の本規定ですね、こちらもともと 5 月、
大変申請を出そうと思ってたんですけども、 

0:04:27 
今先ほどちょっとお話した、許可の反映になりますので許可の状況を見
ていずれも早めに出せるような、粒径準備しておりますが、許可を速や
かに申請させていただくというものになってございます。 

0:04:44 
12 か 15 までは特段変更はなくてですね。続きまして 16 番の大前草野
公安っての変更ですね、こちらも先ほど申し上げたとか、 

0:04:56 
10 番の欧州変更許可の許可をいただいた後に、保安規定の方にそれは安
井というものになってますので、許可と同様にですね、ゲームを追加し
たものになってございます。 
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0:05:11 
1078 億円、500 ページ 9 追加ということでここは南野小変更とかになっ
てございまして今日許可をいただきましたので、 

0:05:21 
その次の日ということで記載をさせていただいております。内容として
はスリーマイルアイランドの自己指導ですかね、こちらの方は意見のｏ
ｆＦＦＴＡＦで面積を置きたいと。 

0:05:37 
言った需要がございますがそれについてかけると、いうものになってご
ざいます。あとはシートＮｆの方で、1 再診受け付けせず撤去と考えて
ますのでそれも合わせて、頭の中に入れ込むということになってまし
て。 

0:05:54 
現状申請の予定としては調整中となってございますけども一応目安とし
てはですね、年度では 5 年度中に、 

0:06:04 
答えられればみたいな状況というふうに伺ってますので、おそらく、9
月とか 10 月に審査させていただくことになるのかなというところでの
現場と話をしているところでございます。この辺今回本日許可いただい
てますので、 

0:06:22 
またより明確になったものがですね次月のこのスケジュール混乱されて
くる認識です。そん時にちゃんと説明することになると思います。 

0:06:31 
そちらとしては以上となります。何かご不明な点がございましたら、 

0:06:39 
長谷お願いします。以上です。 

0:06:56 
規制庁の水野です。ご説明ありがとうございます。本田さん何かござい
ますか。 

0:07:18 
それでは、規制庁のホンダです特にないです。 

0:07:32 
規制庁タツモトです。すいませんこれ本田さんに確認したいんですけど
ＮＳＲＲの行政相談受けてる件っていうのは、 

0:07:40 
この表で言うと、 

0:07:44 
括弧別記、 

0:07:47 
リサーチャーが直接は出てないですかって聞いてない。 

0:07:52 
だから、原科研なので、はい。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:07:56 
例えば 11 番にのっけるとか、そこは明日想像ですよ。はいどうぞなん
だけど、 

0:08:02 
11 番の元簿価はい。 

0:08:06 
11 番だけ原科研がドーン鶴。 

0:08:10 
そうですね。 

0:08:12 
これからちょっと減少機構の方にお伝えするんですけど、本件、今庁内
でこういう手続きとかこういうっていうのは先ほど、前回、 

0:08:23 
原子力機構から説明があった、ＮＳＲＲの 

0:08:28 
行政相談の件で、保安規定変更できるかどうかっていうのは、今庁内で
確認を取っているところで、そこの回答を近日中にしたいと思っている
ので、 

0:08:39 
それを踏まえて、その申請についても、 

0:08:43 
いただければと思います。 

0:08:47 
原子力機構、吉井さん。 

0:08:49 
はい、結構後の中で一ついたしました。ＮＳＲＲの件はそっちは知って
おりますけども、何かその可能性として特化型になる可能性あるのかな
という認識でございまして、その辺明確になった段階でですね、スケジ
ュールの方に反映させていただこうと。 

0:09:09 
いうふうに考えてございますので、ご連絡お待ちしておりますよろしく
お願いいたします。 

0:09:14 
規制庁タツモトですはい。認識の通りですので早めに回答させていただ
きます。 

0:09:38 
規制庁のミズノです。 

0:09:42 
機構から何かスケジュールに関する相談事項等ございますでしょうか。 

0:09:58 
研修機構の仲村です。すいません。少々お待ちください。 
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0:10:44 
すみません、私ました原子力機構の仲村です。ここにご提示してるスケ
ジュールも通りに進めば問題ないかなというふうに認識をしております
ので、 

0:10:57 
現時点でご相談するような案件はないものというふうなことになってご
ざいます。以上です。 

0:11:07 
院長の水間です。ありがとうございます。それではちょっとこちらから
スケジュールに関することではないんですけれども、面談、それぞれの
申請があった時に面談実施するかと思うんですがその際に 

0:11:21 
ご提出いただいております面談資料について、ちょっとお話させていた
だければと思います。 

0:11:28 
プランちょっと面談の日程を、 

0:11:31 
あさ。 

0:11:32 
直近のものですと設定して、面談資料を前日ですとかにいただくことが
多いかと思うんですけれども、 

0:11:40 
今後面談資料は 3 営業日前もしくは面談資料をいただいてからその日程
等を調整するという、 

0:11:51 
決定させていただければと思うんですけれども、いかがでしょうか。 

0:11:59 
提唱機構ナカムラです。はい、承知いたしました。でも同様の取り組み
をされてるというふうに伺っておりますのでそれと横並びを図るものだ
というふうに理解を 

0:12:13 
いたしました。ちょっと確認なんですけども、面談んにおいては、一部
その資料を用いない面談もこれまであったかというふうに認識をしてお
りまして、 

0:12:27 
そういった場合はこのルールから当然費用がないので、やつも 303 円ペ
ージミマイみたいなものには取らないっていうそういう理解でよろしい
です。 

0:12:57 
はい。資料を用いない。規制庁の水野です。資料を用いない面談につい
ては今発言させていただいたものから外れるということでお願いしま
す。 

0:13:12 
はい。減少企画本部の赤川です。失礼いたしました。では今おっしゃっ
た通りですね 3 営業日前までに資料提出もしくは資料を提出した後に、
ベンダーの日程を調整させていただくと。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:13:27 
いうふうに理解をいたしました。 

0:13:33 
皆さん、何か見させていただきたいんですけども、3 営業日前になるパ
ターンと、資料をいただいた後に面談 2 と調整するパターンは、これは
どの時点で、ここら辺のご判断を聞くことに、 

0:13:48 
0 ですね。 

0:14:00 
規制庁の水間です。資料の作成状況がちょっとこちらではやはりわかり
かねるところもありますので、そちらで 

0:14:09 
面談資料の作成、 

0:14:11 
状況を見た上で、 

0:14:14 
浅井営業日前に提出いただけるようであれば、そのような調整を事前か
ら行っていただいたり、もしそれができそうにないのであれば作成を調
整ということでご判断いただければと思うんですが、よろしいでしょう
か。 

0:14:33 
研修期間アカウントプランナーで承知いたしました。資料の状況を見な
がらこの辺臨機応変に対応、対応していくと。なので原則 3 営業日前ま
でに出させていただくような形で対応することになるかとは思います。
はい、承知いたしました。 

0:14:50 
規制庁の水野です。江藤です。ですからよろしくお願いします。ちょっ
とそうなるとですね、おそらく面談の、 

0:15:00 
日程調整等のご連絡をしていただく議会の方が多くなるかと思うので、
数がちょっとお手数ですがその辺りはよろしくお願いします。 

0:15:12 
減少吉川ナカムラで承知いたしました。 

0:15:21 
5 番目にございますか。 

0:15:23 
全社機構のヒガシ月ちょっと確認させてもらいたいということがあるん
ですけど、一応ベンダーの場合、なんですけども、 

0:15:35 
だな、二つあって機構からちょっと 

0:15:38 
回答する面談と、 
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0:15:41 
藤規制庁さんから何か例えば回答をもらう面だがあるかなと思っていま
す。 

0:15:49 
前者は、当然みんなで多分基本的作ることになるんで、朝毎日を提出と
いう形になるかと思うんですけども、 

0:15:58 
例えば大場規制庁さんが資料を準備して説明しますといった場合も何か
佐伯Ｐ前に機構に資料もらえるんですかね。 

0:16:08 
ちょっと引間ではないって意味です。 

0:16:16 
規制庁タツモトです。そこで、規制庁から何か説明するときの作業日前
っていうのは特段決めてません。 

0:16:26 
一応このヒガシ承知しました。 

0:16:37 
浦さんから何かございますか。 

0:17:01 
院長の水間です。はい。菊川何かございますでしょうか。 

0:17:06 
減少機構の東出ですちょっともう 1 点確認させてもらいたいことあるん
ですけども、 

0:17:11 
面談城間苅谷マスキング閉式資料もあるんですけども、 

0:17:19 
これながら面談資料としてお渡しする時っていうのはちゃんときちんと
マスキングがあるかどうかってのを確認してお渡しすることになりま
す。 

0:17:28 
その確認作業っていうのはまた資料によるんですけども、ちょっと時間
かかるやつも正直ありまして、 

0:17:37 
劇いればその産業レビューを前に提出するっていうのはいるマスキング
がないバージョン。 

0:17:42 
明渡してマスキングてしたバージョンはちょっとまた後日、面談の前日
とかにあると思うんですけど、そういう形にしたいと思ってるんですけ
れども、この益子の会話のマスキング版も再議前に、 

0:17:57 
お渡ししないといけないっていう理解でよろしいですか。 

0:18:31 
規制庁の水野です。江藤ますティング。 
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0:18:35 
仮称をしたものも含めてなんですが参与及び前にいただくようにお願い
いたします。やはり面談の際に、確認する事項も含めて、 

0:18:49 
事前にちょっと確認しておきたいという部分もございますので、 

0:18:54 
もしそこで面談で、聞いてないところの直前に隠れてしまったりしてし
まうと、ドアの危険ですので、もし発言してしまった場合、 

0:19:05 
リスクがありますので、衛藤さんより前にいただければと思いますよろ
しくお願いします。 

0:19:13 
現職の東出市長しました。 

0:19:25 
規制庁のミズノです。他に何かございますでしょうか。 

0:19:32 
結局機構仲村です東京事務所の方は特にありません。 

0:19:44 
赤く、当課本部も大丈夫ですよね。 

0:19:50 
はい。安楽の後藤です。トーカイの方も特にございません。 

0:19:59 
規制庁の水野です。それでは本日のの面談の方を終了させていただけれ
ばと思います。ありがとうございました。 

 


